MINISTERIO DE SANIDADY CONSUMO

8393

CORRECCIÓN de erratas de la Orden SCO/1136/2005, de 11 de abril, por la que se declara en situación de expectativa de destino a los aspirantes que han superado el concurso-oposición del proceso extraordinario de consolidación de empleo, para la selección y provisión de plazas de Técnicos Especialistas en Radiodiagnósticos en las Instituciones Sanitarias de la Seguridad Social dependientes del INSALUD.

Advertida errata en la inserción de la Orden SCO/1136/2005, de 11 de abril, por la que se declara en situación de expectativa de destino a los aspirantes que han superado el concurso-oposición del proceso extraordinario de consolidación de empleo, para la selección y provisión de plazas de Técnicos Especialistas en Radiodiagnósticos en las Instituciones Sanitarias de la Seguridad Social dependientes del INSALUD, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 101, de fecha 28 de abril de 2005, páginas 14439 a 14443, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En el ANEXO I, página 14443, primera columna, referente a SÁNCHEZ CAMACHO LÓPEZ ANDÚJAR, INMACULADA, en la columna: (Acceso), donde dice: «L», debe decir: «M».

ADMINISTRACIÓN LOCAL

8394

RESOLUCIÓN de 22 de abril de 2005, del Ayuntamiento de Vidreres (Girona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el Boletín Oficial de la Provincia de Girona número 75, de 20 de abril, se publicó la convocatoria y las bases que han de regir el procedimiento selectivo para cubrir las siguientes plazas vacantes en la plantilla de personal de esta corporación:

Personal laboral fijo:

Bibliotecario/a:

Denominación: Bibliotecaria. Vacantes: Una. Sistema de selección: Concurso libre.

Guardería:

Denominación: Maestros/as. Vacantes: Dos. Sistema de selección: Concurso libre.

El plazo para la presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente a aquel en que aparezca este edicto publicado en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios relacionados con este procedimiento serán publicados en el Boletín Oficial de la Provincia de Girona o en el tablón de anuncios mediante notificación individual, según proceda.

Vidreres, 22 de abril de 2005.—El Alcalde, Ángel Teixidor Joher.

8395

RESOLUCIÓN de 25 de abril de 2005, del Ayuntamiento de Martos (Jaén), referente a la convocatoria para proveer una plaza.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» número 83, de fecha 13 de abril de 2005 y «Boletín Oficial de la Junta dae Andalucía» número 78, de fecha 22 de abril de 2005, se publican íntegramente las bases y programa de la convocatoria para la provisión, por el sistema de concurso-oposición libre, de una plaza vacante en la plantilla de personal funcionario de este Excmo. Ayuntamiento.

Características de las plazas:

Denominación: Técnico/a de Administración Especial, Asesor Jurídico. Número de plazas: Una. Escala: Administración Especial, Subescala Técnica.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados desde el siguiente a la inserción del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios correspondientes a esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» y en el tablón de anuncios de este Excmo. Ayuntamiento.

Martos, 25 de abril de 2005.-Alcalde-Presidente.

8396

RESOLUCIÓN de 26 de abril de 2005, del Ayuntamiento de Blanes (Girona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

El Ayuntamiento de Blanes convoca concurso con comprobación práctica de habilidad, psicotécnico y entrevista personal, en turno libre, mediante convocatoria núm. 05/05 para la contratación laboral indefinida de tres plazas de Oficial Albañil vacantes en la plantilla de personal laboral, grupo D y complemento de destino 13, conforme a las bases específicas que se insertan en el «Boletín Oficial de la Provincia de Girona» número 79, de fecha 26 de abril de 2005.

El plazo de presentación de instancias finalizará una vez transcurridos veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del anuncio que se editará en el «Diario Oficial de la Generalitat de Catalunya».

Blanes, 26 de abril de 2005.—El Alcalde accidental, Pere García Calvés.

8397

RESOLUCIÓN de 27 de abril de 2005, del Ayuntamiento de Figueres (Girona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

La Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Figueres acordó convocar pruebas selectivas para la provisión en propiedad de las siguientes plazas:

Personal laboral: Tres plazas de vigilante mantenidor, cuatro plazas de portero ordenanza, una plaza de taquillero y una de educador. Forma de acceder: Concurso-oposición libre.

Personal funcionario: Tres plazas de agente de la Guardia Urbana. Forma de acceder: Concurso movilidad horizontal. De Administración Especial, Servicios Especiales.

Personal funcionario: Tres plazas de agente de la Guardia Urbana. Forma de acceder: Concurso-oposición libre. De Administración Especial, Servicios Especiales.

Las solicitudes para tomar parte en las pruebas selectivas han de presentarse dentro del plazo de 20 días naturales, contados a partir del día siguiente al de la publicación del anuncio de la convocatoria en el Diario Oficial de la Generalidad de Catalunya.

Las pruebas selectivas se desarrollarán conforme a las bases que se publicaron en el Boletín Oficial de la Provincia de Girona, número 79, de fecha 26 de abril de 2005.

Una vez publicada la convocatoria en el Diario Oficial de la Generalidad de Catalunya a los actos administrativos derivados de ésta se les dará publicidad únicamente, en el tablón de anuncios del Ayuntamiento y se notificarán a los interesados.

Figueres, 27 de abril de 2005.–El Alcalde Presidente, Joan Armangué Ribas.

8398

RESOLUCIÓN de 27 de abril de 2005, del Ayuntamiento de Sabadell (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Diari Oficial de la Generalitat» número 4359, de fecha 8 de abril de 2005, y en el «Butlletí Oficial de la Provincia de Barcelona» número 82, de fecha 6 de abril de 2005, se han publicado las bases íntegras de la convocatoria, mediante procedimiento de concurso-oposición, para la provisión de las siguientes plazas: